

# まほろば

## 新年のご挨拶



明けましておめでとうございます。  
本年も、どうぞよろしくお願い致します。



所長：藤本省二

今年1月元旦はとてもお天気が良く、富士山もとても綺麗にみる事ができました。  
入居のお客様も全員お元気で清々しい新年を迎えることができました。

さて、新型コロナウイルス感染症については、昨年末までは感染者数もかなり減少して  
いましたがオミクロン株の流行により、再び感染者の急拡大の状況が続いています  
新橋ホームでは、協力医療機関のご協力により、入居のお客様及び全職員を対象に1月  
24日から2月初旬にかけて3回目のワクチン接種の運びとなりました。まだまだ、新型コ  
ロナウイルスへの警戒は続きますが、今年も職員一丸となり感染予防活動を徹底し取り  
組んでまいります。

昨年度からは、オンラインによる傾聴ボランティアさんの活動やピアノボランティアさん  
演奏のDVD寄付を受けてお客様にご覧いただくことや、保育園児童からの敬老祝・七  
夕・新年の挨拶で模造紙メッセージをいただくなど、コロナ禍での新しい関わり方も生ま  
れ大変感謝しております。私たち職員も感染対策を図りながら、お客様の生活の楽しみ  
となる催しをどのように工夫して実施していくか検討し取り組んでまいります。

### 防災訓練

秋の防災訓練を実施しました。避難経路の確認、消火活動、仮設トイレの設置など  
の訓練を行いました。



### 研修

新橋ホームでは、毎月各種研修を行っています。

- ・AED研修
- ・感染症研修
- ・食中毒研修
- ・適切なケア研修
- ・ガウンテクニック研修



### 編集後記



新型コロナウイルスの収束には至っていない状況にあります。皆様いかがお過ごしでしょうか？新橋  
ホームでは感染対策に努めると共にそのような状況下にあっても、お客様が笑顔で生活リズムを崩すこと  
なく過ごせるよう、様々な企画を提案していきたいと思っております。年始には、書初め大会を行いまし  
た。寒い日が続いておりますが、皆様お体をご自愛下さい。また、皆様と笑顔でお会いできる日を楽しみ  
に頑張っております。

※写真掲載に関して、ご本人様・ご家族様に許可をいただいて掲載しています。

### 館内面会の一時中止のお知らせ

令和3年12月13日(月)より「館内面会」を再開しておりましたが、新型コロナウイルス(オミクロン株)  
の急拡大により、1月21日(金)に1都12県に対し、「蔓延防止重点措置」が決定しました。それに伴い館  
内面会も当分の間、中止とさせていただきます。皆様には、ご理解・ご協力をお願いいたします。なお、  
窓越し面会、オンライン面会は継続してまいります。事前予約の上、各担当までお問合せ下さい。

### インフルエンザ予防接種

11月下旬～12月初旬にお客様・職員共に、インフルエンザ予防接種を完了いたしました。



# Merry Christmas



## 泉区福祉の作品展

泉区役所で行われた「福祉の作品展」に、お客様が作成された作品を展示しました。今回は、手縫いのクリスマスツリー・俳句などを心を込めて作成されました。



## 綿花栽培

園芸活動の一環として、「綿花」の栽培を始めました。苗の成長に癒され、収穫の時期を迎えるとお客様・職員一緒に喜び合いました。



クリスマス会を行いました。今年も、藤本サンタと仲間達の参上に、皆様笑顔で迎えてくれ、楽しい時間を過ごされました。サンタからのプレゼント、手作りクリスマスケーキも召し上がりました。



## 餅つき大会

餅つき大会を開催しました。皆様、一生懸命杵を振り上げ白のもち米をついて下さいました。ホームに飾る、立派なお鏡餅が完成しました。



※感染対策を行い、各種行事を開催しております。